

## EDITORIAL

¡Bienvenidos a la comunidad de "Honoris Causa"! Juntos, exploraremos el fascinante mundo de la educación y su potencial transformador. Hoy presentamos con gran emoción el volumen 17 número 01 de la revista "Honoris Causa" incluye una variedad de secciones que reflejan nuestra misión y visión: artículos de investigación, publicaciones que analizan tendencias y resultados en los diversos campos de la ciencia, ofreciendo una base sólida para la toma de decisiones informadas, educadores que comparten sus perspectivas sobre los desafíos y oportunidades actuales, historias inspiradoras de instituciones y personajes que hacen la diferencia, mostrando prácticas efectivas, así como los resultados positivos, artículos de opinión que invitan al debate y a la discusión sobre temas actuales, proporcionando un espacio para diferentes puntos de vista. De allí que todo lo que contribuya eficazmente con la generación del conocimiento merece decidido apoyo y estímulo.

“Honoris Causa” se posiciona como un referente clave de conocimiento multidisciplinario, invitando a todos los interesados a sumarse a esta conversación trascendental. Creemos que, a través de la colaboración y el intercambio de ideas, podemos construir una red educativa, inclusiva e innovadora. Nuestra misión es contribuir al diálogo sobre las mejores prácticas, tendencias y desafíos que enfrenta la sociedad actual. En este sentido, vale recordar que la educación se encuentra en una intersección por la rápida evolución tecnológica, impulsada por la Inteligencia Artificial (IA) y otras herramientas digitales, que está redefiniendo la forma en que enseñamos y aprendemos.

Es propicia la ocasión, para informar que la universidad Yacambú, concedora de esta realidad y de la necesidad de adaptación a nuevas metodologías y enfoques que no solo mejoren la enseñanza, sino que también respondan a las necesidades de una población estudiantil diversa y en constante cambio, ofrece a toda la comunidad universitaria, especialmente a los docentes como agente principal para el desarrollo personal y social de sus estudiantes, un referente de inclusión con cursos de capacitación en la IA, donde puedan compartir sus experiencias y aprendizajes, fomentando una cultura de colaboración así como de apoyo mutuo, para el fomento de la innovación y de esta manera explorar el impacto de la tecnología, incluyendo la inteligencia artificial en la enseñanza y el aprendizaje, de igual manera cavilar en cómo estas herramientas

pueden ser utilizadas para personalizar la experiencia y gestión educativa, ajustarnos a las nuevas realidades y requerimientos de nuestra población estudiantil.

¡Te invitamos a descubrir nuestro nuevo volumen de la revista! Sumérgete en artículos interesantes y contenido exclusivo que hemos preparado especialmente para ti.

Dra. Omaira Rincón  
Editora